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Aos 04 dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Pereira, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio

Faria Fialho e Maria de Lourdes Silva e Silva. O Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond,

também esteve presente. Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de

Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a

começar por convidar a Vereadora Sandra Maria de Araújo Alves para desvelar a imagem de Cristo.

Após leitura e aprovação da Ata 027/2022, foram lidas as CORRESPONDËNCIAS

RECEBIDAS: Oficio 33 da Secretaria Municipal de Assistência Social; Oficio CEMIG; Oficio

409 da Secretaria Municipal de Saúde; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 320 a

332/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de Providência n's 205, 206, 207, 208 de

autoria dos Vereadores João Batista Calil de Mendonça Neto, Nenem de Chichico, Julio Cezar

Pereira e Sandra Maria de Araújo Alves, os quais, após justificativa, foram aprovados por

unanimidade. Após aprovação dos pedidos em pauta, o Vereador Guilherme de Souza Barros

precisou sair, devido a um compromisso. Sendo assim, a presidente abriu a opção para que os Edis

fizessem pedidos orais; logo, realizaram um pedido oral para que o Executivo tome providências

em relação ao Bueiro da Rua São Vicente de Paulo, Bairro Oswaldo Amaral, uma vez que a grade

do bueiro não suporta a quantidade de água, visto que qualquer sujeira prende na grade; durante as

chuvas do dia 03 de outubro, foi necessário retirar a grade e, considerando que ainda terá uma época

chuvosa, é necessário que estude melhorias a fim de evitar transtorno dos moradores. Em relação

ao pedido 208 de autoria da Vereadora Sandra e do Vereador Julio, a Vereadora enfatizou que foi

colocado brita no Morro dos Querubinos, no entanto, não será suficiente; o local está muito

necessitado e os moradores estão reclamando da dificuldade para se locomover. A Vereadora Maria

de Lourdes aproveitou para parabenizar a Administração pelo Morro da Boa Vista; a vereadora

esteve no local para uma reunião de família e os moradores elogiaram o cascalhamento no local. O

Vereador Julio realizou um pedido oral solicitando cascalhamento do Bom Sucesso, um trecho

curto, depois de Bastião Leite; em dias de chuvas fica dificil para os moradores transitarem. O

Vereador Jurandyr, juntamente com os demais Vereadores, solicitou que fosse enviado ao

Executivo um Oficio referente ao Processo Seletivo para contratação de profissionais da saúde.Jola
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Informou que o projeto foi aprovado nesta Casa com uma Emenda Modificativa para que, além da

seleção por meio de títulos, tambčm haja uma prova; no entanto, não houve prova para seleção dos

candidatos, somente análise de titulo; sendo assim, pedem que ocorra anulação do processo para

cumprir adequadamente a Lei Municipal. 0 Vereador também realizou um pedido oral para que a

Defesa Civil estude a possibilidade de colocar uma equipe em plantão com telefone à disposição da

população durante o periodo de chuvas; o vereador se colocou à disposição, como engenheiro, se

precisar de ajuda para análise. Também sugeriu que, caso vejam necessidade, a Câmara pode

constituir uma Comissão para ajudar a equipe. A Vereadora Maria de Lourdes complementou o

pedido do Vereador Jurandyr referente a Defesa Civil; ela incluiu que o Executivo nomeie

funcionários para visitar as ruas analisando as redes pluviais, pois em algumas ruas a água pluvial

retorna e entra na casa dos moradores. Nesse momento, a presidente informou que a Câmara está a

disposição para a Defesa Civil. Todos os pedidos orais foram aprovados por unanimidade em

Plenário. Posteriormente, o Vereador João fez o uso da palavra para comentar sobre o

desaparecimento de Leticia Cruz Evaristo; solicitou que, caso alguém tenha informações, entre em

contato com a familia. Durante a reunião, uma das engenheiras responsáveis pela Defesa Civil

passou o número para contato: (31) 99872-9623. Sendo assim, não havendo mais nada a tratar, a

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar a Vereadora

Sandra Maria de Araújo Alves para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para

constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata

que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1°

Secretáio e demais Vereadores. ***
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